

ラヂオきしわだ番組審議委員会第六回議事録

開催日時 平成 24 年 4 月 6 日 15 時から 16 時

場所 ラヂオきしわだ事務局

ご出席委員	片山智信	ご欠席委員	谷口真澄
	烏野誠一		芦田有香
	杉本昇		池添逸夫
	西村静代		東 幸作

放送局長 八木雄一郎 同席

事務局長 松谷廣志 同席

監事 片山陽子 同席

1. 番組審議委員長の片山智信氏が開会を告げ、八木放送局長より番組概要を説明した。
年度初めの番組編成の概要について、新しく改訂した番組表をお配りした上で、パーソナリティの交代等のリニューアル、時間帯の入れ替えなどの説明をした。
2. そのほか 4 月の番組編成について八木局長から概要報告があった：
「ハッピー・ファクトリー」-- パーソナリティは小町。旅のお話を中心に展開。木曜日正午～1 時。
「Jszz Street 797」-- ジャズの案内番組。パーソナリティはクロス健人。金曜日ごと 9 時～1 0 時。
「アラフォアイドル・Samurai Rose」-- 大人にも青春があるというアラフォー世代のアイドルで全国展開し、エーベック所属のすでに CD も発売しているグループ、サムライ・ローズの関西メンバーが出演する番組。土曜日午後 4 時から 5 時。
「Sun Sun ファーム」-- 岸和田で農業を専業とする 35 歳以下の若手の集団「4H」クラブのメンバーによる、今農業はどんなことをやっているか、旬の食材の話、安心についての話などを伝える番組。日曜日午後 5 時 4 5 分から 6 時まで。
「Sun Sun ファーム」については、JA はずみの代表理事でもある杉本委員からも「農薬などについての安心安全」についても視聴者によくわってもらえるために期待できる旨のご発言があり、ほかの委員からも主婦などにはありがたい情報番組になるのではとの期待が表明された。
3. 今回審議いただいた番組は次の 2 番組
 - ①「程さんのほのぼのキッチン」-- 中華料理の達人、程一彦さんがパーソナリティの料理・食材・音楽・程さんのプロに聞く等の盛り沢山の番組。第 1 回目のゲストは乾竜介さん、水曜日午後 4 時から 6 時。
 - ②「ROSA の Melodix Paradise」-- パーソナリティは ROSA。アメリカンポップスを中心にした洋楽とアーティストの紹介、都会的でおしゃれな番組。木曜日午後 2 時～3 時放送

これらの番組について「完成されている」との評価があったが、同時に「いい番組も聞いてもらわねば意味がない」との指摘があった。番組としては、委員の方々より好評に受け入れられた。

4. ①議長より番組放送及び番組に対する意見・提案についての討議を求められ、次の意見が出された。生放送が多く穴をあけるわけにはいかないし、今回の新番組等も含め、「ボランティア」でよく頑張っていると思います。だけど、ギャラ、せめて交通費くらいは出せるようになったらいいと思います。

②鳥野委員よりまた「せっかくいい番組を作っているのだから、聞いてもらう何かいい方法」を考えなければならないのではというご意見があった。例えばコストは分からないが災害対応にも有用であることから、スポンサーを募りラジオを配る等の措置も方法の一つとして考えてみれないか。

これらの意見について、「認知」あるいは「実際に聴取している」ということについては、八木局長から公民館活動の活発なところはよく聞いている傾向との説明を加え、もっときめ細かい広報活動をしなさいといけないと答え、例えば今まではやっていなかったが、外部の組織を使っての広告宣伝活動などを事業計画時に盛り込むなどを考えているとした。直近の広告宣伝活動としては、テレビ岸和田の番組ガイド冊子「Vision」にラヂオきしわだの番組表を載せてもらう、また浪切ホールで行われるコンサートなど催しに他の催しものの案内チラシと一緒に番組表を配ってもらう等の措置を披露した。

③そのほか、浪切ホールでの活動（コンサートやイベント）を毎週何分か時間を割いて紹介する代わりにスポンサーになってもらうのは可能なのではとの意見あり。これについて、八木局長より、交渉は合意に至っており様々な提案があるが、お互い人がいない状況で停滞していると報告を行った。

④杉本委員より JA 直営の「愛彩ランド」のイベントの案内、直売所や試食の案内等を毎朝流したら、毎日レジを通る人だけで2000人～3000人はいるので、その人達には知りたい情報で聞いてもらえるようになるのではないかとのご提案があり、さっそく愛彩ランド1周年の催しに早速担当者にご連絡することとなった。

5. 八木局長より、防災活動として9月7日の府下880万人対象の防災訓練などの催しに、大阪府市から災害時におけるコミュニティFM放送の必要性から参加を要請されている事の報告があった。その日は野田町のスタジオが使えないことを想定して競輪場からの直接放送する訓練とする予定を紹介した。先日競輪場の定期検査で停電があったので、発電機を使っての放送を行い、非常時の訓練としたことを報告した。防災関連の市の反応は相変わらず鈍いことを報告した。

今回の番組審議委員会は5月末に開催を予定していることを告げ閉会した。

以上